
COMPTE RENDU DE LA REUNION COMMISSION ECONOMIE-FINANCES
DU 27/05/2014

1/ Sur la préparation de la réunion avec les Acteurs économiques: il est décidé:

- de reporter à la rentrée de septembre la rencontre
- qui rencontrer? : commerçants, agriculteurs, industriels, auto-entreprises, 
professions libérales (?), 	
 associations en lien avec ces activités, partenaires 
comme Office du Tourisme
- de scinder par groupes et centres d'intérêt les acteurs économiques et d'étaler les 
rencontre sur plusieurs sessions ex: les agriculteurs semaine 37, les commerçants 
semaine 38, loueurs de 	
 gîtes, 	
 chambres d'hôtes, semaine 39, etc...
- de préparer lors des prochaines réunions économie/finances ces rencontres sur 
deux thématiques:
	
 	
 - les problématiques
	
 	
 - les propositions de la commune
- dans les problématiques	
 	
 	
 	

	
 	
 les places de parking	
 	
 	

	
 	
 stationnement places bleues	

	
 	
 la mobilité
	
 	
 accueil touristique 
	
 	

- quelques  propositions de la commune :
	
 	
 services aux entreprises ex: haut débit
	
 	
 valoriser la savoir-faire: panneaux de présentation artisans à apposer 
dans les rues cf Valleraugue
	
 	
 accueil mobil-home
	
 	
 manifestations dans le village: pérenniser une manifestation
	
 	
 valoriser le patrimoine: ouvrir les orbum, circuit patrimoine
	
 	
 valoriser le patrimoine environnemental: la rivière
	
 	
 Point de retrait d'espèces à la Poste  (en attente du devis entre 30,000 
et 90,000€)
	
 	
 Co-voiturage 
	
 	
 Voie verte : à l'arrivée, zone de repos + instaurer un circuit dans le 
village et un lien vers les randonnées

2/ Sur l'Inventaire des locaux communaux



- lister les problématiques de certaines salles qui accueillent du public, comme 
Salle du Passit : pas d'accès handicapés et jauge dépassée (50 	
	

	
 personnes, tolérance 60)
- prendre contact avec le Capitaine des Pompiers du Vigan pour mettre en 	
 a v a n t 
les problèmes de sécurité sur le Passit et  nous conseiller pour l'aménagement de la 
Salle Ferrier (avec la Commission Urbanisme)

- Salle Ferrier: (avec la Commission Urbanisme)demander des devis pour 
l'aménagement pourrait servir pour les lotos, les replis en cas de pluie, car 	
 S a l l e 
du Diguedan est bloquée par les assoc, ex les écoles qui font leur 	
 manifestation 
dehors mais réservent le Diguedan si mauvais temps

3/ Projet RD11- aménagement bitume, trottoirs, mise en sécurité
Les 65,000€ demandés à l'Etat ont été refusé.
La part de la commune sur ce projet était d'environ 50,000€
- une synthèse de ce projet va être faite par Bernard Brun.avec notamment 
	
 	
 la nature des travaux, le financement avec le Subventionnement, les 
dates d'échéance pour  utiliser les subventions. 
	
 	
 Le délai pour lancer les appels d'offre et pour démarrer les travaux. 
	
 	
 Le montant des honoraires du cabinet d'études qui reste à charge si 
nous décidons de ne pas faire ce projet 
	
 	
 - chacun pourra consulter également les plans de ces travaux 
	
 	
 - en suivi une réunion de discussion au préalable d'un vote en conseil
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